



Colaboradores de este número

Psicología, tercera época ▪ Revista digital arbitrada ▪ Vol. 33, 1-2014

Enza Mastropietro

Especialista en Psicología Clínica. Docente posgrado (UCV). Subdirectora Instituto Tobías (Instituto de atención a adultos mayores con discapacidad y sus familias).

Francys Ladera

Psicóloga egresada de la Universidad Central de Venezuela con experiencia en el área psicolegal, en materia de defensa y protección para niños, niñas y adolescentes y en violencia de género. Actualmente se desempeña como psicóloga en el Instituto Autónomo Consejo Nacional de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, así como en la consulta privada.

Rebeca Gutiérrez

Psicóloga egresada de la Universidad Central de Venezuela. Master en Clínica Psicoanalítica con Niños y Adolescentes de la Universidad de Barcelona, España. Ha trabajado en ONG atendiendo casos de violencia basada en género. Actualmente se desempeña como psicóloga en un centro de atención temprana para niños, así como en la Fundación Catalana Síndrome de Down de Barcelona, España.

Monyerla Freintas

Psicóloga egresada de la Universidad Central de Venezuela. Ha laborado en ONG destinada a abordar casos de violencia basada en género, así como en institución pública destinada a la protección de niños, niñas y adolescentes. En la actualidad se desempeña como psicóloga en el Hospital Dr. Francisco Rafael García, así como en la consulta privada.

Yubiza Zárate de Escartín

Profesor Agregado de la Escuela de Psicología, Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela. Psicoanalista titular en función didáctica. Psicoanalista de Niños y Adolescentes de Asovep, Fepal, IPA. Premio Sigmund Freud 1998, Premio Psicoanálisis de Niños y Adolescentes 2004, otorgado por la Federación Latinoamericana de Psicoanálisis (Fepal).

Dimas Sulbarán

Licenciado en Psicología, UCV. Profesor Instructor y Coordinador Académico de la Escuela de Psicología, UCV.

Sandra Contreras

Licenciada en Psicología, UCV.

Marián Guevara

Licenciada en Psicología, UCV.

Nerliny Caruci

Periodista especializada en comunicación científica y análisis del discurso. Es egresada de la Universidad de Los Andes-Táchira, y activista de la educomunicación. Su ejercicio periodístico está marcado por la investigación y una visión crítica de los medios y su lógica político-cultural. Actualmente, es tesista de la Maestría en Psicología Social de la Universidad Central de Venezuela.

Luisa París

Socióloga egresada de la Universidad Central de Venezuela. Es personal administrativo en la Escuela de Derecho de la Universidad Central de Venezuela (UCV) y docente de Sociología de la Comunicación y Sociología de las Tecnologías. A principios de 2015 culminó su escolaridad en la Maestría en Psicología Social de la UCV.

Aldo Alexis Arenas-Rojas

Licenciado en Psicología por Angelópolis-Centro Universitario del Valle de Atlixco (México).

José Luis Rojas-Solís

Doctor en Psicología por la Universidad de Salamanca (España) e Investigador Posdoctoral-Conacyt adscrito a la Universidad de La Laguna (España).